

Contra la Corrupción... información.

Mi nombre es Juan Ciudadano.

Estoy feliz porque en México soplan vientos de cambio.

Yo soy quien votó por tener un nuevo Gobierno que acabe con un sistema al revés, donde el gobernante ha sido el amo y el ciudadano el siervo.

Soy quien ahora le exige al nuevo Ejecutivo, Congreso, jueces y autoridades locales el cambio por el que voté.

En esta nueva etapa de México, nosotros los ciudadanos, al delegar autoridad, elegimos saber qué está pasando en nuestro País, qué decisiones se toman y cómo nos afectan.

Elegimos mantenernos informados para retener el control del Gobierno y proceso de cambio que hemos instaurado.

Creemos que la democracia no debe ser sólo una forma de acceder al poder, sino una forma cotidiana de ejercerla.

Por ello, Juan Ciudadano, original soberano de la Nación, aclara que no le está dando derechos a los servidores públicos para decidir qué información podemos conocer y cuál no podemos conocer.

La información sobre el Gobierno debe estar disponible para nosotros. Es nuestro País. Es nuestro derecho.

Con información de calidad tomaremos decisiones de calidad.

La democracia florece a la luz del día. No queremos seguir en la oscuridad que engendra la corrupción.

Para crear un nuevo México --abierto, claro, transparente-- hay cinco primeros pasos que como sociedad debemos dar:

1. Abrir a los ciudadanos las reuniones donde se traten asuntos públicos.
2. Dar acceso a los archivos de las entidades de Gobierno.
3. Penalizar severamente a quien oculte o deforme información pública.
4. Crear un mecanismo que garantice los derechos de cualquier ciudadano al que se le niega información.
5. Tener un sistema judicial abierto que no esté basado en el sigilo.

No son pasos imposibles.

¿Es acaso imposible que un Ayuntamiento sesione a puertas abiertas y tenga disponibles sus archivos de autorizaciones de bares, prostíbulos y asignaciones de obra?

¿Será lógico que los mexicanos sepamos hasta en exceso de un asunto externo, como la vida íntima de Clinton, y no sepamos ni lo elemental de un asunto nacional, como qué declaró el Presidente Ernesto Zedillo sobre el asesinato de Colosio?

El conocimiento siempre gobernará sobre la ignorancia.

El ciudadano que quiere ser su propio gobernante debe armarse con el poder que da el conocimiento.

Un gobierno democrático sin una información accesible es solo el prólogo a una farsa o una tragedia o ambos.

Las sociedades con las que ahora compite México tienen procesos de apertura que le garantizan a sus ciudadanos, a sus instituciones y a sus empresas transparencia y competitividad.

Los ciudadanos de México exigimos esta misma garantía.

El nuevo Gobierno necesitará 200 billones de dólares para electrificar, para construir vivienda, para hacer carreteras y para combatir la degradación ambiental.

Estos recursos pudieran o no tenerse.

Para transitar de la oscuridad a la luz del día no se necesitan billones, se necesita un cambio de actitud.

Los mexicanos estamos listos para realizar el cambio.

Atentamente,

Juan Ciudadano

- SI A USTED LE HAN NEGADO INFORMACION QUE DEBERIA SER PÚBLICA...
- SI DESEA SABER A QUÉ INFORMACIÓN TIENEN DERECHO LOS CIUDADANOS DE PAÍSES AVANZADOS...

- SI QUIERE ENTERARSE MÁS DE ESTOS PROCESOS Y CONTRIBUIR CON IDEAS...

CONECTESE A:

www.juanciudadano.com